

Bis nächstes Jahr und alles Gute für die Sechsten



Dieses Jahr sind es nur zwei sechste Klassen, die diese Schule hier verlassen, um auf eine Oberschule zu wechseln, wo sie nun wieder die Kleinsten sein werden.

Wie damals kommen sie in eine neue Schule, es wird beinahe wie ein Neuanfang sein, neue Lehrer, neue Schüler, neue Freunde.

Doch werden auch diese sechsten Klassen in unserer Schule eine Lücke hinterlassen.

Sowohl ihre Vorteile als auch ihre Fehler werden ihren ehemaligen Lehrern in Erinnerung bleiben. Leider ist es für jeden Schüler irgendwann Zeit, in eine andere Schule zu gehen, doch ist auch immer ein bisschen Freude dabei, einen Neuanfang zu wagen und so ist es auch mit den diesjährigen sechsten Klassen. Wir wünschen ihnen viel Glück und Spaß bei dem weiteren Schulverlauf.





Am Anfang der 3. Klasse waren wir noch sehr schüchtern und hatten es alle noch schwer zueinander zu finden. Wir waren anfangs sehr laut und wild. Einige Ausflüge wurden fast abgebrochen. Später wurden wir langsam leiser, aber wir waren immer noch bei manchen Stellen sehr laut. In der 4. Klassen hatten wir unsere 1. Klas-

senfahrt, da haben viele neue Freunde gefunden und wir haben uns als Klasse selber näher kennengelernt. In der 5. Klasse haben wir auch mehr zusammengehalten und wir haben mehrere Spiele zusammen gespielt. Jetzt in der 6. Klasse freuen sich fast alle auf die Oberschule, aber manche sind auch sehr traurig.

